



Mittwoch, 08. Februar 2012 - Ausgabe 06/2012 - www.blick-aktuell.de

Privatanzeigen (0 26 42) 97 83 -12 / Geschäftsanzeigen -16 / Redaktion -39 / Vertrieb -11

> IHK-Spitze zu Gast

Im Gespräch mit der Spitze der IHK Koblenz, Hauptgeschäftsführer Arne Bössel und Präsident Manfred Sattler, sprachen die beiden Geschäftsführer des Krupp-Verlages, Hermann und Peter Krupp, über die Struktur, die Aufgabenschwerpunkte und den begonnenen Neuanfang der Kammer.

Lesen Sie mehr auf Seite 8 und 9

> Baachpörtzer feierten

Sie verstehen es, Karneval zu feiern: die Mitglieder des Remagener Heimatvereins „Baachpörtzer“, in der „Rheinhöhnhalle II“ wurde wieder die traditionelle Sitzung gefeiert und das Vergnügen der Gäste war immer wieder bis in den Gastraum des Vereinslokals, der „Krone“, zu hören.

Lesen Sie mehr auf Seite 14

> Beilagen

Diese Firmen werben diese Woche mit Beilagen in einer Teilaufgabe von Blick aktuell:



Beim traditionellen Senatsempfang der Senatoren der KG Gries-Weiß Obereimer wurde Sabine Junge (l. v. r.) zu Senatorin ernannt (Siehe Seite 8). Foto: AB

knacki deuser
November 2011

"Mist, nur Geld an der!"

RHEINHALLE REMAGEN
24.02.2012 - 20 Uhr
Tel. 02642 20187 - www.remagen.de

Zuverlässiger Lieferservice: Telefon 0 22 28 / 3 64

UNSERE LEISTUNGEN

- zuverlässiger Lieferservice
- Ausrichtung von Groß-, Klein- und Privatveranstaltungen
- Verleih von:
 - Thesen
 - Zapfanlage
 - Barstühlen
 - Bierzeitgemäßen
 - Verkaufswagen
 - Kühlwagen
 - Kühl- und Getriebschränken
 - Gläsern usw.

DPD
PAKETSHOP

ONRWINTERER GETRÄNKE VERTRIEB
Inh. H. J. Lebon

Dauerangebot:
Vulkanpark-Quelle Eifel Mineralwasser oder Medium
12 x 0,750 l 1,79 €
Lieferpreis 0,210,20 € zzgl. 0,30 € Pfand

Angebote gültig vom 10. 2. bis 16. 2. 2012 - Abholpreis -

EIFEL Quelle Mineralwasser, Medium 4,99 € 12 x 0,75 l - 1,80 € Pfand Grundpreis pro Liter 0,66 €	 verschiedene Sorten 11,99 € 3 x 200 l - 1,40 € Pfand Grundpreis pro Liter 0,59 €	 verschiedene Sorten 6,99 € 6 x 1,0 l - 1,40 € Pfand Grundpreis pro Liter 0,58 €
 Bülburger 11,99 € 12 x 0,75 l - 1,80 € Pfand Grundpreis pro Liter 0,59 €	 Orange Oase 6,99 € 6 x 1,0 l - 1,40 € Pfand Grundpreis pro Liter 0,58 €	GEROLSTEINER Apfelschorle, 17° 7,99 € 12 x 0,75 l - 1,80 € Pfand Grundpreis pro Liter 0,66 €

Bestelle Form nicht - Getränke sind direkt vor Ort abholbar

Senatoren hatten Empfang geladen

Sabine Junge wurde mit Orden und Urkunden zur Senatorin ausgezeichnet



Harald Pöhler von den Fähnarren (3.v.l.) ließ es sich nicht nehmen, Dirk (l.) und Susi Bennecke (4.v.l.) sowie Hermann-Josef Jahn (2.v.r.) und Ralf Otto (r.) mit dem Orden der Fähnarren auszuzeichnen. Foto: AB

Oberwinter. Zu einem wie immer rundum gelungenen und gemütlichen Abend wurde der traditionelle Senatsempfang der Senatoren der KG Grün-Weiß Oberwinter, zu dem Präsident Hermann-Josef Jahn und Vizepräsidentin Helga Schäfer in den Düsseldorfer Hof eingeladen hatten. Sämtliche Wölle-Formationen wie die KG Grün-Weiß um Ralf Otto und Jürgen Walbröl, die Wölle Möhne um Kirsten Heck, die Hafengarde um Frank Gilles und Daniel Scheil, der FOK um Paul Juchem und die Rolandsecker Fähnarren um Harald Pöhler waren natürlich wieder mit von der Partie. Ebenso mit dabei waren eine ganze Reihe von Ex-Tollitäten, unter ihnen auch der erste Prinz, der in der Turnhalle proklamiert wurde, Senatspräsident Hermann-Josef Jahn.

Die Begrüßung der Senatoren und Gäste oblag Senatspräsi-

den Hermann-Josef Jahn und Vizepräsidentin Helga Schäfer. Der herzliche Dank der Senatoren galt zunächst den Hausherrn, vertreten von Susi und Dirk Bennecke, die eigens für den Senatsempfang am Freitag schon seit Jahren die Pforten öffnen.

Weiterer Glanzpunkt des Abends war die Aufnahme der neuen Senatorin Sabine Junge in den Senatorenkreis. Per Orden und Urkunde konnte Sabine Junge unter Applaus in den erlauchten Kreis aufgenommen und herzlich willkommen geheißen werden. Bereits vor zwei Jahren hatte sie ihren Aufnahmeantrag unterschrieben, konnte im vergangenen Jahr aber aus beruflichen Gründen nicht mit dabei sein. Inzwischen zählen die Senatoren 30 Mitglieder.

Nach dem ersten offiziellen Teil konnten sich die Senatoren an einem tollen kalt-warmen Buffet

des Düsseldorfer Hofes laben. Dank des ausgesprochen guten Besuchs und der zahlreichen Gäste knubbelte es sich nur so in den ansprechenden Räumlichkeiten. Bis in den frühen Morgen wurde der Senatsempfang in großer gemütlicher Runde ausgiebig gefeiert. Und gefeiert werden konnte sicher auch, dass die KG Grün-Weiß im kommenden Jahr zu ihrem 60-jährigen Bestehen wieder einen närrischen Regenten für den Hafenort hat. Dieser kommt aus den Reihen der KG, wurde aber noch nicht bekannt gegeben. Jahr für Jahr engagieren sich die Senatoren der KG Grün-Weiß für den Karneval, indem sie vor allem finanziell den Wölle-Karneval unterstützen. In diesem Jahr wurden erneut der Senatsempfang, der Seniorenkarneval und die Sitzung der KG Grün-Weiß finanziell unterstützt. - AB -